



Liebe Mitglieder! Liebe Eltern!

Am 11. und 12. Dezember 2015

finden unsere Jugend-Weihnachtsfeiern statt.

Wie jedes Jahr wollen wir auch heuer wieder eine **Tombola** veranstalten.
Es wäre schön, wenn JEDER dazu beitragen würde,
diese so attraktiv wie möglich zu gestalten.

**Daher möchten wir euch bitten,
eure Fühler auszustrecken,
im Freundes- und Bekanntenkreis zu fragen,
benachbarte Firmen und Läden zu bitten
oder**

vielleicht eure eigenen Habseligkeiten nach Brauchbarem zu durchstöbern.

Auch Geldspenden sind natürlich herzlich willkommen.

Eine Spendenquittung kann ausgestellt werden.

Spenden können ab sofort
im Büro, bei Günther oder Cordula abgegeben werden.

Wir danken schon jetzt für eure zahlreiche Unterstützung.

Der Vorstand

